

Kapolres Sumedang Hadiri Grand Launching Gerai UMKM Kelurahan Cipameungpeuk

Sumedang - SUMEDANG.PUBLIKJABAR.COM

Jun 6, 2024 - 12:37



Sumedang - Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menghadiri acara Grand Launching Gerai UMKM (Usaha Mikro Kecil dan Menengah) yang bertempat di Kantor Kelurahan Cipameungpeuk, Kecamatan Sumedang Selatan, Kabupaten Sumedang. Acara dimulai pukul 09.00 WIB dan dihadiri oleh berbagai pejabat penting, termasuk Pj Bupati Sumedang, Drs. H. Yudia Ramli, M.Si., dan Dandim 0610 Sumedang, Letkol Kav Christian Gordon Rambu, M.Si. (Han).
Rabu (05/06)

Gerai UMKM ini diluncurkan sebagai wadah bagi para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah untuk menjalankan kegiatan bisnis mereka, sekaligus sebagai bagian dari upaya mendukung program kerja Pemerintah Kabupaten Sumedang dalam meningkatkan kesejahteraan dan perekonomian masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyampaikan dukungannya terhadap inisiatif ini dan menekankan pentingnya peran UMKM dalam menggerakkan roda perekonomian daerah. "UMKM merupakan tulang punggung perekonomian, dan dengan adanya gerai ini, para pelaku usaha dapat lebih mudah mengembangkan usahanya serta berkontribusi pada pertumbuhan ekonomi di Sumedang," ujar AKBP Joko Dwi Harsono.

Pj Bupati Sumedang, Drs. H. Yudia Ramli, M.Si., juga menyampaikan apresiasinya atas dukungan dari semua pihak yang telah membantu terlaksananya program ini. "Gerai UMKM ini adalah langkah konkret dalam mendukung para pelaku usaha kecil dan menengah. Kami berharap ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain dan membawa manfaat besar bagi masyarakat Sumedang," katanya.

Sementara itu, Dandim 0610 Sumedang, Letkol Kav Christian Gordon Rambu, M.Si. (Han), menekankan pentingnya sinergi antara pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat dalam mendukung perkembangan UMKM. "Kerjasama yang baik antara semua pihak akan memastikan keberhasilan program ini dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi para pelaku UMKM untuk berkembang," tambahnya.

Acara ini juga menampilkan berbagai produk lokal hasil karya pelaku UMKM di Kelurahan Cipameungpeuk. Produk-produk tersebut mencakup kerajinan tangan, makanan dan minuman, serta produk kreatif lainnya yang menunjukkan keanekaragaman dan kreativitas masyarakat setempat.

Peluncuran gerai UMKM ini diharapkan dapat menjadi titik awal bagi kemajuan ekonomi lokal dengan memberikan kesempatan yang lebih besar bagi pelaku usaha kecil untuk memasarkan produk mereka. Dengan dukungan penuh dari pemerintah dan masyarakat, diharapkan gerai ini dapat berkontribusi signifikan terhadap peningkatan kesejahteraan warga Sumedang.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semangat dan antusiasme dari para hadirin, mencerminkan optimisme akan masa depan yang lebih baik bagi UMKM di wilayah Kabupaten Sumedang. "Mari kita jadikan gerai ini sebagai pusat aktivitas ekonomi yang produktif dan inovatif, demi kemajuan dan kesejahteraan bersama," tutup AKBP Joko Dwi Harsono.